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Urbanismo aprueba sin grandes modificaciones el texto enviado
en abril por el Ayuntamiento

Luz verde al POUM
JORDIABAYA.

E
1 polemico PIa dOrdenado
Urbanistic de Vallromanes
ya tiene luz verde de la Ge
neralitat. La Comissio dUr-
banisme ceLEbrada el pasa

do rna 20, acordo aprobar el tex

to enviado pOR el ayuntamiento
de Vallromanes una vez que se

hayan incorporado las prescrip
ciones de caracter tecnico esta

blecidas por la propia Comissio.
Una vez hecho eso ya unica
mente quedara que el texto sea

publicado en el Diari Oficial de
la Generalitat para que sea ple
namente ejecutivo.

La aprobacion de la Generali

tat, seiialan desde el equipo de

gobierno actual, que saco hacia
adelante el proyecto en solitario

y sin ayuda de la oposicion de
Mes per Vallromanes, "confirma
de forma incuestionable" que el

trabajo realizado durantes los
dos iiltimos aiios "se ajustc a la le

galidad vigente y al procedimiento
establecido "

El pasado dia 25 de abril. re

cordemos. se puso fin ados aiios
de proceso, cuando el pleno del

ayuntamiento, con los votos a

favor de los partidos del gobier
no (CiV, PSC Y IVALL) aproba-

Xavier Soianas

Maria Cabot, alcaldesa de Vallromanes

ron provisionalmente el texto.

El gobieno de Vallromanes. del
texto enviado por Urbanisme. ha

querido destacar el respeto final
a las tesis del gobierno de que el
crecimiento previsto para los

proxirnos afios es "suficiente" en

frentado al criterio mantenido

por los tecnicos de la administra
cion autonornica de considerar
de que habia que prever un ma

yor aumento poblacional. La al
caldesa. Maria Cabot, ha sefia-

lado al respecto que si bien en

tendfa las consideraciones de la
Generalitat "las caracteristicas del

propio municipio y la voluntad de
los vecinos nos aconsejaban no au

mentar mas el crecimiento ".
El POUM aprobado preve au

mentar en 175 viviendas mas el
actual suelo edificable que se

centralizara en el casco urbano
con el objeto de lograr un muni

cipio mas compacta. Por contra

se ha reducido la superficie edi-

Un juzqado pide al Ayuntamiento que haga efectivos sus propios
decretos de alcaldia de apertura del camino

Seis anos... y el camino de Alella sigue
cerrado

JORDIABAYA.

E
1 antiguo camino de Alella

sigue cerrado ... seis aiios

despues de que un decreta
de alcaldfa pidIera su "in-
mediata" reapertura. La si
tuacion se origino en el

afio 2001 cuando el propietario
de una finca situada en este ca

mino vecinal. Isidre Bosch,
denuncio que el vecino de otra

finca habia colocado en el mis
mo vallas y puertas que impedi
an el libre paso por la zona. El

Ayuntamiento de Vallromanes
encabezado ya entonces por la
alcaldesa actual, Maria Cabot,
dicta en cumplimiento de su
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obligacion de defensa de un es

pacio publico, dos decretos de
alcaldia donde se solicitaba la

reapertura del camino advir
tiendo del uso de la ejecucion
forzosa en caso de incumpli
miento. Nunca se han hecho
efectivos para desespero de
Bosch. El vecino, a 10 largo de
estos afio. ha intentado en dife
rentes ocasiones que se cum

plieran con estos decretos. En el
afio 2005, cansado de la falta de

ejecucion de las resoluciones
del Ayuntamiento, decidio por
un lado pedir amparo ante el
Sfndic de Greuges de Catalun

ya, Rafael Rib6 y, por otro.

presentar un recurso por esta

cuestion ante el juzgado de 10
contencioso administrativo mi
mero dos de Barcelona. El pasa
do 4 de septiembre, finalmente.
el juzgado de Barcelona decidio
estimar el recurso presentado
por Bosch contra el Ayunta
miento de Vallromanes fallando

que "este debe proceder a la ejecu
cion de sus aetas firmes ". es decir a

reabrir el camino por sus me

dios. La sentencia no es firme y
susceptible DE apelacion ante el

TSJC, cosa que posiblemente
sucedera.

Por otra parte, el Sindic de

Greuges, Rafael Ribo, volvio a

pedir este verano al Ayunta
miento de Vallromanes infor-

..................................

LEGALIDAD
La alcaldesa considera que

el espaldarazo de la
Generalitat demuestra que
el proceso de redacci6n se

ajust6 a la legalidad

ficable en dos sectores clasifica
dos como suelos urbanizables
por las antiguas Normas Subsi
diarias, por las dificultades que
presenta su topografia y su ubi
cacion separada de la estructura

urbana. El nuevo POUM descar
ta la creacion de cualquier acti
vidad industrial e incorpora una

normativa mas estricta en 10 re

lativo a la calidad arquitectonica
de las edificaciones, con el fin de

que las mismas se adapten a la

orografia del terreno y respeten
el paisaje y su entorno. Tambien
se ha establecido una detallada

preservacion del suelo no urba
nizable, de los recursos natura

les, del suelo con valor agricola,
de los bosques y de los valores

paisajisticos. Segun explicaron
fuentes municipales con el nue

vo POUM se logra que los pro
pietarios de un ambito deban
hacerse cargo de los costes de
construir un campo de futbol de

cesped artificial, mientras que
los de otro asumiran el de arre

glar toda la riera, desde la entra

da del municipio hasta el final.
El Ayuntamiento recibira como

cesion gratuita y completamente
arreglada la masia de Can
Retama.

SiNDIC
El Sindic de Greuges se

dirige por segunda vez al

Ayuntamiento para que
cumpla sus compromisos

I

macion sobre la no ejecucion
de la apertura del camino de
Alella. En el 2005, la oficina de
Ribo ya se puso en contacto

con el consistorio de Vallroma
nes por esta cuestion. Briton

ces, seiialan desde el Sindic, el

Ayuntamiento les indico que
"tenian la intencion de recuperar
el camino para el paso de peatones
y bicicletas, limitando el paso de los
automoviles a los de los propieta
rios y que era inminente un acuer

do entre los propietarios afectados
can el fin de dar solucian definitiva
a la situacion de trdmite que reque
riria una modificacidn del
trazado".
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